



岩井 亜希子



中道 かおり

いながわ 特派員報告

い〜な♡町立幼稚園

町内にある4つの町立幼稚園が、今年度から大きく変わりました！

学校教育のスタートともいえる幼稚園教育。今回は町立幼稚園がどのように変わったのか？そして町立幼稚園の特色について、取材してきました！

▽問合せ 学校教育課 (☎766・6006)

※各幼稚園の募集記事は20・21ページ「子育て真っ最中」をご覧ください



×町立幼稚園の特色×

すべての子ども、一人一人を大切に
した特別支援教育

地域交流、自然と
触れ合う園外保育



地元小・中学校との
強固な連携！学校に
親しみを持てます



遊びの中での学び
すべてが小学校教育
につながります



▲つつじが丘幼稚園、
小学校の交流



代表園長

松原 美香つつじが丘幼稚園長

先生同士で子どもの個性や成長を情報共有し、すべての子どもが「できた！」「わかった！」「楽しい！」と実感できる保育の充実を図っています。

地域や小・中学校との連携も強く、「地域の中の幼稚園」というのも町立ならではの強みです。

あつまれ、入園前の子どもたち！

いなぼう広場

手作り遊びがいっぱい！
わくわくいなぼう
広場まつり！



いなぼう広場がパワーアップ！6月に実施された全町立幼稚園合同のおまつり。

楽しい手作り遊びが盛りだくさんで、大盛り上がり！シャボン玉のおみやげももらって、子どもたちはニコニコ。幼稚園に行くのが楽しみになったかな？



入園前の子どもが幼稚園で遊べます。ほかのお友達と遊んだり、先生とおはなししたり、集団生活の練習になります。

先生に子育ての悩みを相談したり、保護者同士が仲良くなれる機会にもなります。

▽問合せ 詳細は各園ホームページ、または毎月の「広報いながわ」20・21ページ「子育て真っ最中」をご覧ください



町立幼稚園、
どこが
変わったの？

月～金曜日
すべて…

給食があります！

幼稚園から中学校まで、給食センターで作られた同じ給食を食べられます！専用の調理室で作るアレルギー除去食も魅力のひとつ。

午後も保育やってます！

金曜日は午前のみでしたが、毎日午後も保育があります！

金曜もパートに出られるようになりました！
ママ友とのランチも増えちゃった(笑)

給食のおかげで朝に余裕が。野菜が苦手なうちの子も、給食だと頑張ってるみたい！

ママさんたちに
今回の変化について
聞いてみました！

こんな声も！

♡先生みんなが子どもの名前を覚えてくれて、幼稚園全体で育ててくれる感じが好き！

♡給食も学校給食と同じメニューだし、小学校の施設を使ったり、小学生との交流があるので、子どもが学校の環境に慣れてきました。入学しても安心！



午前保育の日は、お昼からの時間を持って余すことも。毎日同じリズムは子どもにもいいね♡

お弁当だと、子どもの好物や冷凍食品になりがち。給食は栄養バランスが良くて嬉しい！

編集後記

実は私の子どもも町立幼稚園出身。人見知りの息子も、幼稚園からの付き合いの友達がたくさんで、小学校で毎日楽しそうです！

今回のリニューアルもとても魅力的！ぜひ我が子を通して、来年度もたくさんさんの園児さんが町立幼稚園に入園してくれることを期待しています！(中道)

特派員 いなぼう広場に行ってみて、町立幼稚園についてどう感じましたか？

♡幼稚園は、私立も含めて見学しています。先生方の子どもへの接し方や、遊びを通じて学ぶ点が魅力なので、つつじが丘幼稚園に入園させようと思っています。

♡子どもが2人いるので、やはり経済的に助かります。来年松尾台幼稚園に入園予定ですが、給食があるのも大きな理由の一つです。

♡うちの子は3歳ですが、今年はお家で子どもとゆっくり過ごしたかったので、2年保育で家から近い猪名川幼稚園への入園を予定しています。今年から給食の回数が増えたことや、町立だと同じ小学校へ行くお友達が多いことも魅力的です。

ふおと にゅ〜す

炎天下の獅子舞に歓喜!



▲ 8月7日、「ふるさと館に獅子舞がやって来る!」を開催しました。南田原獅子舞会の皆さんの協力により実現したこの企画は、獅子舞の歴史を知り、舞を見るだけでなく、獅子に触れその重さなどを実感する機会となりました。大泣きする子どもたちも獅子のご利益をいただき、会場は大盛り上がりでした。



スイスイ泳げるようになったよ



▲ B&G 海洋センターで夏休み短期水泳教室が行われました。この教室は、8月上旬から1教室4日間の日程で開催しており、短期集中の練習で子どもたちはぐんぐん上達! 上手に泳げるようになって、水泳を楽しんでいました。

3 中学校生徒会、スマルールを作る



▲ 7月29日、町立3中学校生徒会の夏季交流会が開催されました。会では、それぞれの中学校の紹介の後、スマートフォンの使い方のルールをグループワークを通して考えました。六瀬中の飯田さんは、「スマホは便利だが節度を持って使いたい。使用時間もきちんと制限しているので、僕はバッチリです」と話していました。

若者、選挙を語り合う



▲ 8月3日、ふらっと六瀬で10~20歳代の若者が選挙について語り合う座談会を開催しました。当日は根本 善弘選挙管理委員長を招き、若者の投票に対する心構えや、今後政治への関心を高めるにはどうしたらよいかなどを一緒に論じました。

きれいに見えたよ! ★ お星さま★



▲ 8月11日、大野アルプスランドで「第15回星まつり」が開催されました。約600人の参加者は、美しい夕焼け空のもと、マリンコンサートや星空クイズを楽しみました。また、この日は天気が良く、いつもの大野山で観る美しい星空に加えて、ペルセウス座流星群を観ることもでき、来場した人たちは、山頂の涼しさの中、夏の星空を堪能しました。

訓練の成果を発揮!!



▶ 8月7日、県広域防災センターで、第26回兵庫県消防操法大会が行われ、当町消防団は阪神地区の代表として、小型ポンプの部に出場しました。消防団第3小隊から選抜された9人の団員は、2月から約6カ月間、雨の日も休まず、30回以上の訓練を重ね、大会に挑み、本番では、訓練の成果を十分発揮し、優秀な成績を収めることができました。



子育て世帯の強い味方!



図書館の受付横にある授乳室

▲ 町内で安心して子育てをしてもらうため、町内各所で授乳やおむつ替えなどができる「赤ちゃんの駅」の設置を推進しています。7月12日には生涯学習センター(図書館・公民館)に、授乳室とおむつ交換台を設置し、赤ちゃんにミルクをあげる姿も見られました。また、7月21日からは生駒病院(広根)での「病児病後児保育」も開始しました。



▲ このマークが目印です

子育てのサポートに、ぜひご利用ください。

生駒病院内の 病児病後児保育室



赤ちゃんの駅場所は町ホームページから→



投票してね!



ゆるキャラグランプリ
2016 参戦中!

笑顔いっぱい、夏祭り!

7月下旬から8月上旬にかけて、町内各地で夏祭りが開催され、地域の交流を深めました。楊津小学校区では、子どもから高齢者、猪名川高校の生徒も参加して、みんなで「猪名川音頭」などを踊り、楽しみました。また、阿古谷地域では、去年は実施されなかった夏祭りを、猪名川甲英高等学校と連携して復活。阿古谷の農家で収穫したトウモロコシを焼いて、甲英の生徒が販売するなど、地域の人たちが連携した、楽しいひとときとなりました。※花火は7月30日のつつじが丘小学校区

阿古谷地域 7月30日



楊津小学校区 7月23日

